



Münsingen, 21. April 2021

Medienmitteilung

PZM Psychiatriezentrum Münsingen AG

Jahresbericht 2020

Die PZM Psychiatriezentrum Münsingen AG zieht trotz der ausserordentlichen Herausforderungen in ihrem Jahresbericht eine positive Bilanz 2020: So konnte während der Coronakrise in die Digitalisierung der Supportleistungen investiert, die Zusammenarbeit mit unseren Partnern stabilisiert und die Öffentlichkeit zum 125-jährigen Jubiläum eingeladen werden.

Unsere Mitarbeitenden standen auch 2020 im Vordergrund. Sie haben die Herausforderungen der Coronakrise mit kreativen Lösungen und grossem Engagement gemeistert und sind in der Bewältigung der Krise über sich hinausgewachsen. Ihre Ideen haben den Klinikalltag der Patienten und Bewohnenden verbessert und dank diesen Inputs konnte das PZM überraschende Ansätze und Projekte verwirklichen.

Aber auch einige der grössten strategischen Projekte wurden 2020 weiterverfolgt; insbesondere die Planung für die Erneuerung der baulichen Infrastruktur und damit einhergehend der Gesamtentwicklung des PZM. Mit dem im Sommer 2020 getroffene Juryentscheid konnten die Arbeiten soweit fortschreiten, dass die nächste Phase hin zur Realisierung inhaltlich und organisatorisch angegangen werden kann.

Am Standort Biel konnte im Januar 2020 gemeinsam mit dem Spitalzentrum Biel SZB ein psychiatrisches Ambulatorium mit angegliedertem Konsiliar- und Liaisondienst eröffnet werden und seit Februar 2021 können auf einer spezialisierten Kriseninterventionsstation auch stationäre Behandlungen angeboten werden.

Auch das 125-Jahre Jubiläum des PZM konnten wir trotz Coronamassnahmen adäquat feiern und der interessierten Öffentlichkeit mit Ausstellungen und Publikationen einen vertieften Einblick in das PZM geben.

So ziehen wir trotz der ausserordentlichen Herausforderungen eine positive Bilanz für 2020. Unser Jahresbericht schaut nicht nur auf das schwierige Corona-Jahr zurück, sondern ist gleichzeitig auch die Grundlage, um unsere strategischen Ziele der nächsten Jahre noch einmal fundiert zu prüfen und wo nötig anzupassen.

[Jahresbericht Download](#)

[Jahresbericht bestellen](#)



Anzahl Zeichen (inkl. Leerschlag): 2067

Die PZM Psychiatriezentrum Münsingen AG gehört zu den grössten psychiatrischen Kliniken in der Schweiz. Sie behandelt jährlich rund 3000 Personen in den Kliniken für Depression und Angst, Psychose und Abhängigkeit sowie Alters- und Neuropsychiatrie. Am Spitalzentrum Biel betreibt das PZM zudem die Psychiatrie Biel. Die PZM AG bietet rund 750 Menschen einen attraktiven Arbeitsplatz.

Auskunftspersonen:

Beat Straubhaar

Verwaltungsratspräsident
PZM Psychiatriezentrum Münsingen AG
T +41 79 311 13 13

Dr. med. Ivo Spicher

Direktor
PZM Psychiatriezentrum Münsingen AG
T +41 79 881 23 43